
 

   
 

 

Wettbewerb 

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler! 

Wir laden eure Klasse zu einem Wettbewerb ein! 

 

Wer darf an dem Wettbewerb teilnehmen? 

Alle Schulklassen von der 5. bis zur 12. Klasse in Sachsen-Anhalt dürfen an dem 

Wettbewerb teilnehmen. 

Jede Schulklasse darf mit einem Beitrag teilnehmen. 

 

Was gibt es zu gewinnen? 

Eure Klasse kann Geld gewinnen. 

Mit dem Geld könnt ihr einen Ausflug machen. 

1. Preis:  450,00 € 

2. Preis:  300,00 € 

3. Preis:  250,00 €  

 

Ihr wollt bei dem Wettbewerb mitmachen? 

Viele Klassen machen bei dem Wettbewerb mit. 

Jede Klasse will in dem Wettbewerb gut sein. 

Die besten Klassen gewinnen einen Preis. 

 

So macht ihr mit: 

Viele Schüler in eurer Klasse nehmen am Zukunftstag teil.  

Mädchen suchen sich Berufe von der Girls’Day-Berufsliste aus.  

               

 



 

   
 

Jungen suchen sich Berufe von der Boys’Day-Berufsliste aus. 

              

Alle Schüler machen Fotos von sich am Arbeitsplatz. 

Alle Schüler sprechen in der Klasse über den Zukunftstag. Was hat euch gefallen? Was hat 

euch nicht gefallen? 

Die Klasse stellt die Fotos zusammen. Die Klasse kann ein Poster machen. Ein Buch oder 

ein kurzer Film sind auch möglich.  

Das ist euer Beitrag zum Wettbewerb. 

Euer Wettbewerb soll andere Schüler überzeugen, am nächsten Zukunftstag teilzunehmen. 

Ihr füllt das Anmeldeformular aus. Eure Lehrer helfen euch dabei. 

 

Ihr schickt alles bis spätestens zum 26. Juni 2026 mit der Post an Frau Marcella Mertig. Euer 

Beitrag muss vollständig sein. 

Das ist die Adresse von Frau Mertig: 

Frau 
Marcella Mertig 
Hauptamtliche Gleichstellungsbeauftragte 
Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt 
Turmschanzenstr. 32, 39114 Magdeburg 
 

Oder ihr schickt euren Beitrag per E-Mail bis spätestens zum 26. Juni 2026 an Frau Marcella 

Mertig. Das ist die E-Mail-Adresse von Frau Mertig: marcella.mertig@sachsen-anhalt.de. 

Wie geht es dann weiter? 

Eine Jury wählt die drei besten Beiträge aus. 

Die Jury entscheidet, welche Klasse einen Preis bekommt. 

Habt ihr noch Fragen? 

Frau Marcella Mertig antwortet gern auf eure Fragen. 

Ihr könnt Frau Mertig einen Brief schreiben oder ein E-Mail. 

Ihr könnt Frau Mertig anrufen. Das ist die Telefonnummer: 0391 567 7606. 

 

Wir wünschen euch viel Freude und Erfolg! 


